

Discours de présentation printemps théâtral

C'est avec plaisir que nous vous accueillons pour cette édition 20.. du Printemps Théâtral, qui permet à une trentaine de classes de se rencontrer autour de la présentation de leur projet théâtre.

Cette soirée vous est proposée par l'association Théâtre Pour l'Avenir, association d'enseignants et enseignantes qui œuvrent bénévolement (de l'école maternelle jusqu'au lycée) pour développer le théâtre en milieu scolaire, au service des apprentissages.

Les élèves vont vous présenter le fruit du travail de toute une année. Travail mené par l'enseignant(e) avec le soutien d'un(e) artiste. (Développer éventuellement les grandes étapes financées par TPA : rencontres, école du spectateur, intervention de l'artiste, pas en après-midi scolaire).

Nous remercions nos partenaires financiers qui nous soutiennent dans ce travail, le Rectorat de Nantes, la DRAC des Pays de la Loire, la Région des Pays de la Loire, le Conseil départemental de la Sarthe, la Ville du Mans, et les communes qui nous accueillent dans leurs salles de spectacle : Bouloire, Coulaines et Allonnes.

Remercier la salle qui nous accueille et l'équipe technique.

S'il y a des officiels, les remercier de leur présence.



Chaque enseignant·e présente le projet sur lequel il a travaillé et remercie l'artiste qui l'a accompagné·e.

Penser à demander au public d'éteindre les téléphones portables et de faire sortir les enfants bruyants qui pourraient déconcentrer les élèves sur scène qui présentent le projet de toute une année de travail.